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COMUNICACIÓN CONVOCATORIA 

La Alcaldesa-Presidenta, por Decreto de 24 de junio de 2022, ha resuelto convocar la celebración de 
la sesión ordinaria del PLENO, para el próximo día 30 de junio de 2022 en el Salón de Plenos, en 
primera convocatoria a las 9:00 horas o en segunda convocatoria en los plazos del artículo 69.2 del 
ROP, fijando el siguiente ORDEN DEL DÍA: 

A) SECCIÓN RESOLUTIVA 
i) Propuestas de la Secretaría General relativas a: 

1º.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria de 26 de mayo de 2022. 
iii) Proyectos de normas y acuerdos de la Junta de Gobierno Local dictaminados por la Comisión Informativa 
competente: 

2º.- Aprobación inicial de la Ordenanza municipal reguladora de las prestaciones de ayuda a domicilio, 
teleasistencia y manutención a domicilio para personas con limitaciones en su autonomía personal y 
apoyo a la conciliación y otras situaciones de necesidad. 

iv) Propuestas de acuerdo de órganos con responsabilidades de gobierno informadas por la Comisión Informativa 
competente: 

3º.- Dación de cuenta del calendario de tramitación del Presupuesto General para el año 2023. 

4º.- Renovación de mandato de los miembros del Tribunal Económico Administrativo del Ayuntamiento 
de Pozuelo de Alarcón. 

B) SECCIÓN DE IMPULSO POLÍTICO Y CONTROL 
i.  Dación de cuenta de los Decretos de la Alcaldía del Ayuntamiento: 

5º.- Decreto de la Alcaldesa-Presidenta de 17 de mayo de 2022 de modificación parcial de las competencias 
delegadas en el Decreto de estructura 53/2021, de 9 de julio. 
6º.- Decretos remitidos por el Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local. 

ii.  Dación de cuenta de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local: 
7º.- Acuerdo de la Junta de Gobierno Local de 8 de junio de 2022 de modificación del acuerdo de Junta de Gobierno 
Local de 14 de julio de 2021 de delegación de competencias en Titulares de Áreas y Concejales Delegados.  
8º.- Actas de las sesiones de la Junta de Gobierno Local remitidas por el Concejal-Secretario de la Junta de 
Gobierno Local. 

iii.  Dación de cuenta de los actos dictados por los demás órganos con responsabilidades de gobierno: 
9º.- Resoluciones de los Tenientes de Alcalde de las Áreas y Concejales Delegados remitidas por el Concejal-
Secretario de la Junta de Gobierno Local. 
10º.- Resoluciones del Titular del Órgano de Gestión Tributaria y de la Titular de la Recaudación. 
11º.- Resoluciones de Secretaría General del Pleno. 

iv.  Mociones: 

12º.- Del Grupo Municipal Ciudadanos de Pozuelo sobre creación de la figura del mediador vecinal. 

13º.- Del Grupo Municipal Vox sobre modificación de la Ordenanza Fiscal reguladora del Impuesto de 
Vehículos de Tracción Mecánica. 

14º.- Del Grupo Municipal Socialista sobre la mejora de la línea de autobús al hospital Puerta de Hierro 
650 A y B. 

v.  Ruegos y preguntas:  

15º.- Preguntas presentadas con una semana de antelación. 
De respuesta oral: 

15.10.- Del Sr. Macías Parras sobre uso de material reciclado. 
15.39.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre las barreras arquitectónicas, la falta de pasos de cebra, de 

sombras y bancos en aceras, etc., en definitiva, la poca preocupación por los peatones en general y en 
las nuevas obras de las rotondas en particular. 

15.59.- Del Sr. Fernández Tomás sobre comerciantes del mercado de El Carmen y alrededores de la 
zona de la Estación. 
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15.60.- Del Sr. Oria de Rueda sobre actividades de verano para jóvenes. 
15.61.- Del Sr. Oria de Rueda sobre la Feria del Comercio. 

  De respuesta escrita: 
15.1.- Del Sr. Macías Parras sobre abejas. 
15.2.- Del Sr. Macías Parras sobre actividades del voluntariado. 
15.3.- Del Sr. Macías Parras sobre aparcamiento de bicicletas. 
15.4.- Del Sr. Macías Parras sobre tramo de la calle Tahona. 
15.5.- Del Sr. Macías Parras sobre falta de cobertura. 
12.6.- Del Sr. Macías Parras sobre golpes de calor. 
15.7.- Del Sr. Macías Parras sobre hedor en las calles. 
15.8.- Del Sr. Macías Parras sobre el mosquito tigre. 
15.9.- Del Sr. Macías Parras sobre las olas de calor. 
15.11.- De la Sra. García Palomino sobre patrullas policiales a pie. 
15.12.- De la Sra. García Palomino sobre la figura del agente tutor. 
15.13.- De la Sra. García Palomino sobre insonorización del auditorio de El Torreón. 
15.14.- De la Sra. García Palomino sobre pago digital en la piscina del Carlos Ruiz. 
15.15.- De la Sra. González Jiménez sobre la zona deportiva de Bularas. 
15.16.- De la Sra. González Jiménez sobre maderas de sujeción en la escalera de la Avenida de 

Bellas Artes. 
15.17.- De la Sra. González Jiménez sobre el cruce de la Glorieta Isaac Albéniz con la Vaguada 

Cerros de los Gamos. 
15.18.- De la Sra. González Jiménez sobre mojón kilométrico. 
15.19.- De la Sra. González Jiménez sobre programa de control de plagas. 

15.20.- De la Sra. Moreno García sobre vallado temporal de la Policía Municipal en la calle La 
Peregrina. 

15.21.- De la Sra. Moreno García sobre desbrozado de parcelas por peligro de incendio. 
15.22.- De la Sra. Hernández Martínez sobre el III Plan de Igualdad. 
15.23.- De la Sra. Hernández Martínez sobre honorarios de los ponentes de la Semana de Novela 

Histórica. 
15.24.- De la Sra. Hernández Martínez sobre climatización de salas fitness y polivalentes en el 

Carlos Ruiz. 
12.25.- De la Sra. Hernández Martínez sobre inauguración del Pump Track y el Skate Park. 
15.26.- Del Sr. González Bascuñana sobre servicio de atención de urgencia ante casos sobrevenidos 

de colapso por ictus, ataque cardiaco, insuficiencia respiratoria, etc. 
15.27.- Del Sr. González Bascuñana sobre situación de abandono de la zona del Foro de 

Somosaguas. 
15.28.- Del Sr. González Bascuñana sobre ampliación del sistema de hora gratuita a bancos. 
15.29.- Del Sr. González Bascuñana sobre resultado final del contencioso entre el Ayuntamiento de 

Pozuelo de Alarcón y Residencial Somosaguas. 
15.30.- Del Sr. González Bascuñana sobre servicios de urgencias de Atención Primaria en Pozuelo 

de Alarcón. 
15.31.- Del Sr. González Bascuñana sobre regulación del teletrabajo en el Ayuntamiento de Pozuelo 

de Alarcón. 
15.32.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el espacio cedido al Club de Ajedrez Pozuelo. 
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15.33.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la falta de equipos de climatización en todas las aulas de los 
centros educativos públicos y, en particular, en la EI Los Madroños. 

15.34.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre los más de 30 árboles secos plantados hace 1 año en el 
supuesto parking ecológico del parque forestal. 

15.35.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la falta de marquesinas de autobús en Prado de 
Somosaguas y Casablanca. 

15.36.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre los problemas de climatización en muchos de los edificios 
municipales y la falta de actuación o medidas preventivas para evitar las altas temperaturas. 

15.37.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre los procesos de equiparación salarial de trabajadores del 
Ayuntamiento, así como el proceso de funcionarización de personal laboral. 

15.38.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el desorden en las obras de Pozuelo Estación y Pozuelo 
Pueblo, la afección a vecinos, comerciantes y las ayudas y medidas de apoyo a éstos. 

15.40.- Del Sr. Fernández Tomás sobre exceso de basura en parques urbanos los fines de semana. 
15.41.- Del Sr. Fernández Tomás sobre servicio 010 los fines de semana. 
15.42.- Del Sr. Fernández Tomás sobre vestuarios del campo de rugby. 
15.43.- Del Sr. Fernández Tomás sobre paso de vehículos en la Plaza del Padre Vallet. 
15.44.- Del Sr. Fernández Tomás sobre horario de verano de la pista de atletismo de la C.D. Valle de 

las Cañas. 
15.45.- Del Sr. Fernández Tomás sobre incorporación de oficio de bonificaciones IVTM. 
15.46.- Del Sr. Fernández Tomás sobre espacios ajardinados laterales en la Avenida de Europa. 
15.47.- Del Sr. Fernández Tomás sobre entrega de diplomas de nuevos agentes. 
15.48.- Del Sr. Fernández Tomás sobre cierre de pista cubierta temporada estival para personas 

discapacitadas. 
15.49.- Del Sr. Fernández Tomás sobre actividades para discapacitados a partir de los 18 años. 
15.50.- Del Sr. Fernández Tomás sobre actividades y espacios para personas discapacitadas. 
15.51.- Del Sr. Fernández Tomás sobre situaciones de las familias con alguna persona discapacitada 

en su núcleo o entorno familiar. 
15.52.- Del Sr. Fernández Tomás sobre servicio de urgencias de atención primaria. 
15.53.- Del Sr. Fernández Tomás sobre subvenciones a víctimas del terrorismo. 
15.54.- Del Sr. Fernández Tomás sobre obras en la Avenida de Europa. 
15.55.- Del Sr. Fernández Tomás sobre Oficina de la Vivienda (I). 
15.56.- Del Sr. Fernández Tomás sobre Oficina de la Vivienda (II). 
15.57.- Del Sr. Fernández Tomás sobre instalación badén en la calle Tahona. 
15.58.- Del Sr. Fernández Tomás sobre el polideportivo de la zona norte. 
15.62.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre censo de edificios con amianto. 
15.63.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre ecoescuelas. 
15.64.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre actividades de música y teatro. 
15.65.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre finalización de obras de Pozuelo Pueblo fases I y II. 
15.66.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre programación de obras. 

16º.- Preguntas por excepcionales razones de urgencia admitidas a trámite por la Junta de Portavoces. 

17º.- Ruegos con una semana de antelación. 

18º.- Ruegos formulados en plazo con posterioridad a la convocatoria. 
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 C) ASUNTOS DE URGENCIA  

19º.- Otros, en su caso, asuntos urgentes. 

 

 

En Pozuelo de Alarcón, a la fecha de la firma 
EL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO.- 

(firmado digitalmente) 
 
 
 
 

Gonzalo Cerrillo Cruz 
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